



**Die Wanderausstellung «DARUM Raumplanung» kommt nach Schaffhausen
Einladung zur Eröffnungsveranstaltung am 7. Mai ab 18 Uhr auf dem Fronwagplatz in
Schaffhausen**

Sehr geehrte Damen und Herren

Auch nach der Annahme der Revision des Gesetzes durch die Schweizer Bevölkerung bleibt die Raumplanung ein wichtiges Thema. Mit dem Gesetz alleine ist noch kein Quadratmeter Landschaft erhalten und sind noch keine wohnlichen Siedlungen gebaut. Die grosse Herausforderung für Planer sowie Behörden ist es nun Wege aufzuzeigen, wie der Lebensraum dichter bebaut und genutzt werden kann, ohne dass dessen Qualitäten und Schönheiten verloren gehen.

Mit der Wanderausstellung «DARUM Raumplanung» wollen die ETH Zürich und der SIA gemeinsam einen Beitrag zu dieser Diskussion leisten.

Gerne laden wir Sie zur Eröffnung der Wanderausstellung «DARUM Raumplanung» nach Schaffhausen ein. Sie findet am **7. Mai 2013 ab 18 Uhr** auf dem Fronwagplatz statt.

Grussbotschaften

Dr. Reto Dubach, Baudirektor Kanton
Dr. Raphaël Rohner, Stadtrat Schaffhausen
Prof. Bernd Scholl, NSL ETH Zürich

Eröffnungsreferate

Susanne Gatti, Kantonsplanerin Schaffhausen
Konradin Winzeler, Raumplaner/SIA/FSU, Winzeler + Bühl

Eröffnung der Ausstellung

Dr. Thomas Noack, SIA

Bitte reservieren Sie sich das Datum und melden sich bis zum 5. Mai 2013 per Email an darumraumplanung@sia.ch mit dem Stichwort «Schaffhausen» an.

Freundliche Grüsse

Hans-Georg Bächtold
Generalsekretär SIA

Prof. Bernd Scholl
NSL ETH Zürich

Die Ausstellung auf dem Fronwagplatz ist vom 7.- 21. Mai täglich 10 -19 Uhr geöffnet.

Weitere Informationen finden Sie unter www.darumraumplanung.ch.